

LE CHEVREAU EVANS EST FAIT EN CANADA

DÉPUIS le début de cette année nous avons mis en opération notre tannerie qui est installée sur la rive nord du canal Lachine, à la Côte St-Paul, Montréal.

La tannerie est pourvue des machines et appareils les plus modernes et les plus efficaces. Le produit est manufacturé par des ouvriers experts dans leur ligne, sous les ordres d'un personnel dirigeant ayant une génération d'expérience dans la production d'une qualité de chevreau qui ne peut être surpassée.

Notre méthode de travail soigneusement étudiée nous permet d'obtenir toujours des résultats uniformément bons.

Le chevreau Evans est bien connu pour sa texture unie et sa solidité.

Le Chevreau Evans est toujours bon.

John R. Evans Co., Limited

Spécialistes en chevreau glacé et cuirs à tiges.

214 Rue Lemoine, - - MONTREAL.